

# MAGAZINE

## Bersama Warga Desa Sudah, Babinsa Koramil Malo Bojonegoro bersih-bersih Area Makam

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID](http://BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID)

May 27, 2023 - 12:50



BOJONEGORO, – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 20/Malo Kodim 0813 Bojonegoro, Jawa Timur, Sertu Sriyono, bersama Pemerintah Desa (Pemdes) dan warga masyarakat Desa Sudah Kecamatan Malo, melaksanakan karya bakti pembersihan area Tempat Pemakaman Umum (TPU) Dusun Lebak, Jum'at (26/5/2023).

Kegiatan yang dilaksanakan secara gotong royong ini dalam rangka mendukung pencanangan program Bulan Bhakti Gotong Royong Masyarakat (BBGRM) XX Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bojonegoro tahun 2023 mengusung tema 'Dengan Semangat Gotong Royong Kita Tingkatkan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Optimis Jatim Bangkit'.

Selain Babinsa Koramil 0813-20/Malo, turut hadir dalam kegiatan karya bakti tersebut diantaranya Sekretaris Desa Sudah, perangkat desa, para Ketua RT dan RW serta warga masyarakat Desa Sudah.

Dalam kesempatan itu, Sertu Sriyono, mengatakan, karya bakti tersebut dilaksanakan sebagai sarana untuk merekatkan hubungan silaturahmi, kekompakan dan kebersamaan, serta meningkatkan sinergitas dengan warga di wilayah binaan demi kemajuan pembangunan wilayah.

"Karya bakti ini juga sebagai upaya meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap lingkungan yaitu melalui budaya gotong-gotong dalam karya bakti bersama dengan membersihkan lingkungan sekitar," ucapnya.

Sementara itu, Sekretaris Desa Sudah, Muh. Mukhlisin, atas nama pemerintah desa menyampaikan ucapan terima kasih kepada warga masyarakat dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan kerja bakti. Pihaknya juga memberikan apresiasi kepada TNI Koramil 0813-20/Malo khususnya Babinsa Desa Sudah yang telah hadir ditengah-tengah masyarakat turut dalam kegiatan karya bakti ini.

Menurutnya, kegiatan kerja bakti bersama tersebut memiliki banyak manfaat khususnya dalam menjaga kelestarian dan kebersihan lingkungan serta semangat kegotong-royongan di masyarakat. "Terima kasih kami ucapkan kepada seluruh warga masyarakat dan juga pak Babinsa Koramil 0813-20/Malo, semoga sinergitas yang sudah terbina dengan baik ini bisa terus ditingkatkan," pungkasnya.